













NP 31º/24 Diciembre Il Prueba Velocidad en Tierra Arico/ Campeonato de Tenerife de Slalom

## Iván García y Josué Pérez, los grandes triunfadores en la temporada tinerfeña de slalom

## 17/12/2024

El piloto del BMW y el del car cros, a la conclusión de la segunda prueba de velocidad en tierra celebrada en Arico, se adjudicaron el provincial y el interinsular de slalom.

La temporada tinerfeña de slalom concluyó el pasado sábado con la celebración de la segunda prueba de velocidad en tierra disputada en Arico. Un trazado atractivo que contó con una nutrida participación que despidió, por todo lo alto, el curso 2024 en esta especialidad.

Iván García (BMW Compact Proto) fue protagonista al alzarse con el título después de haber competido en todas las pruebas del certamen provincial. Alcanzó 172 puntos, por los 165 del Lancia Delta Integrale del palmero Héctor Rodríguez, lo que demuestra lo ajustada que estuvieron las cosas. El joven Ángel Luis Molina y su Toyota Starlet mantuvieron la tercera plaza -y el título en la Clase 3- con 154 puntos, sobre todo, tras aguantar el empuje final de Raúl Jorge (Subaru Justy – 149 puntos) -campeón de la Clase 6- y Alberto Vargas (Subaru Impreza – 146 puntos).

Entre los copilotos, la palmera Melany Rodríguez se adjudicó el título, y la Clase 7 entre los copilotos, con 165 puntos, mientras que José Alexis Molina -campeón de la Clase 3- y Claudia García ocuparon las siguientes posiciones con 156 y 145 puntos, respectivamente.

Josué Pérez fue el dominador entre los car cross gracias a una última prueba decisiva para sus intereses. Acabó el año con 195,4 puntos, por los 185,6 puntos del grancanario Jonatan Godoy, quien no pudo puntuar en Arico. David Torres completó las plazas de podio con 162,8 puntos.

La Clase 1 fue para Domingo Rodríguez y Johan Pérez; la Clase 5 fue a manos de Aday Álvarez y Ainhoa Quintero; Ángel Jorge ganó la Clase 6 entre los copilotos. En la Clase 10 triunfó Noelia Peña, mientras que en la Clase 11 fue Jonatan Godoy el que alcanzó la posición más alta. Por clubes, la Escudería Arico Competición se llevó la corona final con 518,6 puntos, dejando por detrás al CD Derecha 3K Motor y al Club Adea, con 434,4 y 385 puntos, respectivamente.

Por otro lado, el campeonato interinsular también contó con el título de Iván García. El del BMW Compact Proto también amarró este título con 118 puntos. El subcampeonato, en otra sensacional temporada, fue para Ángel Luis Molina -campeón a su vez en la Clase 3-, en su caso, tras aventajar en apenas 0,2 puntos a José María Almenar.

Aquí, Ainhoa Quintero se hizo con el título en la clasificación destinada a los copilotos tras sumar 120,4 puntos, apenas 3,4 más que José Alexis Molina, también campeón en la Clase 3. Claudia García, con 93 puntos, completó este apartado.

Como en el provincial, Josué Pérez se llevó el apartado de car cross tras conseguir 119 puntos. En el podio le acompañaron Eduardo Chávez (95,6 puntos) y Oscar Casanova (89,4 puntos).

Por otro lado, José María Almenar y José Mesa conquistaron el título en la Clase 4; Aday Álvarez y Ainhoa Quintero hicieron lo propio en la Clase 5, al igual que Inmaculada Cruz entre los pilotos de la Clase 6. Para Jaime Delgado fue la Clase 10 y para el propio Josué Pérez la Clase 11. Por clubes, la Escudería Arico Competición repitió título (512 puntos) por delante del CD Derecha 3K Motor (352 puntos) y la Escudería Villa de Adeje Barranco del Infierno (223,6 puntos).

Todas las clasificaciones en www.fiasct.com.













